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JA0ELW/0
暑かったのですが今年も楽しめました。コンディションでしょうか管外局聞こえず、また参加局も少
ないような気がします。

JA0EVI 77才　廃止を希望

JA0HRR FM×31　SSB×16　計47局

JA0IMK 今年もコンテストに参加出来て良かった。

JA0KDN 台風を心配しながらの参加でしたが楽しいコンテストでした。来年も参加したいと思います。

JA0MRW 今回も、ちょっと出のつもりでしたが楽しませて頂きました。

JA0XMD/0 連続参加が途切れないようにチョットだけ頑張りました。

JA7KPI/7

良いお天気で あまり暑くもなく 快適にQRVできましたが、CONDXはイマイチでした。FMでCQを出
し、QSOできたら →SSB→CWと モードチェンジするパターンがよくあるようでしたが、FMはそれら
しいキャリアがみとめられても 復調できないことがしばしば。最初にSSBやCWでCQ出して最後に
FMというパターンが良いのでは・・とも思いました。

JA7YAB/7
初めてのGHz帯でのコンテストだったが、多くの方と様々な交信ができ、非常に有意義なコンテス
トだった。

JH0EYA/0 集計お疲れ様です。

JH0OTV/0
バンドプラン が変わって、他モードでの交信がしやすくなって、FMのみで参加でも、CQ局の交信
が終わるのを、同じ周波数で待てるようになったのが良かった。

JH0VYM/0 新潟県内局とたくさん交信できる移動場所を選びました。

JJ0PUL/0 長野県から参加。ロケの良さに感動。

JR0BQD/0
2400MHzの設備も用意したのですが今年もQSO出来ず残念！次回こそQSO出来るよう移動地を
見直します。

JR0GSJ 集計御苦労様です。よろしくお願い致します。

JR0SYI/0 五頭山の標高200mから楽しく参加させていただきました。


